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COMITE DE DIRECTION  
Ce comité de direction a été réalisé par téléphone en raison de la pandémie COVID 19 

BO N° 28 du 7 Mai 2020 
 

Président : M LACOUR  

Présents Mme ROYER - Mrs AKLI -  DRIF-– GIBERT - GRILLE- MANI- RONTES – VALET – ROGER 

– PETROSINO 

Excusés : Mrs BERTI – BOUDET– GERARD- JORGE - PITIE – ZAMO – BONNET – BONHOMME – 

DRIF – SAVIANA – BEAUBOIS – GERARD  

Assistent à la réunion : Mrs TRASTET – DAYDE – DURANTE-MALVY 

 

 
En début de séance, le comité de direction approuve le BO n° 27 du 12 Mars 2020 

 
 

INFORMATIONS AUX CLUBS   

 

POINT SUR LA SITUTION DEPUIS L’ARRET DES COMPETITIONS LE 13 MARS 2020 
Historique : 

Suite à la progression très inquiétante du Virus « coronavirus » le comité de direction réuni le 12 mars 

2020 (voir BO 27), décidait par sécurité sanitaire, de stopper toutes les compétitions. 

Le Président de la Fédération imposait quelques heures plus tard l’arrêt total de toutes les 

compétitions professionnelles et amateurs. 

 

Que c’est t- il passé depuis : 

Sportif : 

 La FFF après plusieurs réunions a confirmé l’arrêt de toutes les compétitions jusqu’à la fin de la 

saison. Les classements ont été stoppés le 13 mars 2020 et le quotient a été appliqué.  

Les décisions du Comité Exécutif de la FFF ne sont toujours pas exécutoires et diffusables 

aujourd’hui, un litige existant entre certaines ligues, (dont la nôtre) au niveau des championnats par 

phases et des compositions des poules régionales. Le Président de la Ligue a demandé aux districts 

de ne pas diffuser inutilement des informations non officielles. Il a eu l’approbation de la majorité des 

Présidents de districts. 

Nous aurons de plus amples informations à la suite de la réunion du comité de direction de la LOF le 

16 mai 2020. 

 

Administratif : 

 La procédure du télétravail jusqu’au 31 mars 2020 a été adoptée pour les 4 salariés, y compris le CT-

PPF après avis favorable des Présidents de l’Ariège et des Pyrénées orientales. 

Par la suite, le chômage partiel (activité 20%) a été instauré jusqu’au 30 Avril 2020  puis jusqu’au 31 

Mai  2020,   
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Le bureau se réunira au cours de la semaine de 18 au 25 mai pour décider de la procédure à adopter 

à l’égard des salariés après le 2 juin 2020, soit reprise du travail au bureau avec mesures de sécurité 

ou télétravail, des masques et des flacons de liquide hydro-alcooliques ont été achetés et seront à la 

disposition des salariés et des membres de commissions lorsque les réunions pourront être de 

nouveau programmées, nous l’espérons à partir du début du mois de Juin. Nous y reviendrons. 

En attendant le district reste fermé, mais la communication continue par e-mail. Les dossiers 

continuent d’être traités par le bureau qui se réunit téléphoniquement toutes les semaines, à l’issue 

des réunions entre le Président de la Ligue et les Présidents de districts de  la LOF. 

Mentionnons que le district a fourni des informations aux clubs par l’intermédiaire du site officiel.  Il 

n’était pas nécessaire de fournir des informations sur les classements et les annuler la semaine 

d’après. 

 
COMPETITIONS INTERDISTRICT AUDE ARIEGE  

La saison en cours étant amputée de nombreuses rencontres, un courrier est adressé au comité de 

direction de la Ligue d’Occitanie pour demander la confirmation des deux montées au sportif pour 

l’interdistrict la saison suivante 2020 2021. 

Les classements officiels seront donnés ultérieurement, suite aux conclusions de la nouvelle réunion 

du Comité  EXécutif de la FFF 

 

SITUATIONS FINANCIERES DES CLUBS 

Les clubs ont été informés dans le dernier communiqué paru sur le site, des nouvelles dispositions 

financières par la mise en place d’un fond de solidarité, de la part de la fédération et de la Ligue.  

En ce qui concerne le district, une aide aux clubs va être mise sur pied, d’ores et déjà à savoir  

Arrêt des retraits financiers aux clubs à partir du 15 mars (contrairement aux fausses informations qui 

circulent) 

- Report de l’échéance au 30 juin 2020 de la situation financière des clubs qui devait être réglée 

au 25 mars 2020 (déjà reportée voir B0 27) – Date butoir impérative au 30.06.2020. obligation 

est faite pour la clôture de nos comptes au 30 juin.  

- Aide financière aux clubs avant le 15 juin, caisse de péréquation  

- Aide financière à la reprise en septembre  

 

Contacts au près des clubs :  

Une enquête va être effectuée auprès des clubs sous la forme de contact téléphonique par les 

membres du comité de direction et les salariés portant sur :  

 Bilan de la situation sanitaire liée au coronavirus dans les clubs, les finances, les installations, 

la reprise des compétitions, les licenciés et bénévoles, divers. 

POINT SUR LES COMMISSIONS : 

Appel : 

- 5 dossiers en cours, aucune influence sur les montées 
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Statuts et Règlements : 

- Pas d’influence sur les classements  Voir dernières décisions. . 

Commission des arbitres: 

- Les dossiers médicaux devront être adressés  au district avant le 31 Août 2020 

- La visite chez les médecins  spécialistes devra être effectuée afin que le dossier parvienne au 

district avant le 31 octobre 2020 

- Le Président CDA fait le point sur le plan administratif et informe le comité que le docteur 

BEAUBOIS va être contacté pour le suivi médical des dossiers. 

- Il précise que la liste des arbitres D1 D2 sera publiée en Août et ne mentionne aucun 

problème majeur pour les montées et descentes 

Jeunes à 11 :  

- Classements établis  en attente de décisions fédérales. 

- Problématiques des montées en ligue (en attente de la décision de la ligue (voir plus haut) 

Foot animation 

Préparation d’une activité pour le début de la saison 

Féminines : 

 En attente de la validation pour la diffusion des classements  

Terrains : 

Pris note de l’arrêté municipal interdisant l’utilisation des installations de PEZENS. 

 

PROCHAINES REUNIONS 
 

En raison des diverses réunions entre les instances, fédérales, régionales et districts, la prochaine 

réunion sera programmée ultérieurement. 

 

Le secrétaire général 


